

« Fête du Don » : oui, mais où ?

Le choix du lieu de cette fête devant se faire sur le territoire, la commune de Bulligny serait intéressée. Une décision finale doit être prise entre le conseil municipal et la MJC de cette localité.

L'ensemble du bureau représentant l'association « Fête du Don » s'est réuni en assemblée générale extraordinaire, ce vendredi à la salle paroissiale Frédéric-Ozanam.

Dans sa présentation, Annick Noël la présidente, a évoqué le budget qui se portait bien, précisant qu'une part était inscrite au niveau de la SCIC La Fabrique (EBE) à Bulligny. Elle a précisé que lors d'une réunion au mois d'avril, le souci à l'époque était de savoir si une fête allait être organisée, et si oui à quel endroit ?

Une appellation différente

Sachant que l'ESAT ne peut accueillir en 2019 un événement de ce type, en raison d'une journée portes ouvertes.

À l'issue d'une réunion le mois dernier, la réponse était oui pour



Le bureau de l'association « Fête du Don » en assemblée générale extraordinaire.

l'organisation de cette fête mais où ? Le choix du lieu devant se faire sur le territoire, une piste a été évoquée et il semblerait que la commune de Bulligny soit intéressée. Une décision finale doit être prise entre le conseil municipal et la MJC de cette

localité, qui voit en l'arrivée de cette manifestation, « l'effet JDM » ressurgir avec envie. Cette « fête du Don » étant mal perçue par certains, non tolérants, y voyant une connotation religieuse, l'association réfléchit sur une appellation générique diffé-

rente, tournant autour du même terme. Elle est à la recherche d'initiatives locales (talents artisans privés) centrées sur tous types de dons -en argent, en nature, bénévolat, talent...- et voudrait mettre en avant les associations du secteur intéressées.